

ABSTRAK

Pembuatan Abstrak Indikatif Tugas Akhir Mahasiswa Program Studi Ilmu Informasi Perpustakaan dan Kearsipan Tahun 2006

Oleh: Siti Maisyuri/ 2014

Penulisan makalah ini bertujuan mendeskripsikan pembuatan abstrak indikatif tugas akhir mahasiswa program studi Ilmu Informasi Perpustakaan dan Kearsipan di Perpustakaan Universitas Negeri Padang. Agar tugas akhir tersebut dapat dimanfaatkan secara optimal, dibuatlah abstrak indikatif. Abstrak Indikatif dapat digunakan sebagai alat bantu penelusuran Tugas Akhir dan sebagai pedoman penelusur memilih tugas akhir yang ingin dibaca. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Data diperoleh dari pengamatan langsung ke perpustakaan Universitas Negeri Padang. Dari hasil studi pustaka diperoleh abstrak tugas akhir dari tahun 2006, sebanyak 30 judul.

Agar tugas akhir tersebut dapat dimanfaatkan secara optimal, dibuatlah abstrak indikatif. Abstrak Indikatif dapat digunakan sebagai alat bantu penelusuran Tugas Akhir dan sebagai pedoman penelusur memilih tugas akhir yang ingin dibaca. Adapun langkah-langkah yang dilakukan penulis untuk mendeskripsikan proses pembuatan abstrak Indikatif tugas akhir tersebut, yaitu: (1) pengumpulan abstrak, (2) menyeleksi abstrak, (3) menentukan judul abstrak, (4) mencatat informasi penting yang terdapat pada abstrak, (5) membuat konsep kasar dari catatan yang dibuat pada langkah sebelumnya, (6) memeriksa konsep kasar tersebut, (7) melakukan perbaikan jika ada kesalahan, (8) membuat abstrak/pengetikan abstrak, (9) menyusun abstrak dan, (10) membuat indeks. Setelah pembuatan kumpulan abstrak selesai, abstrak disatukan dalam satu jilid buku.

Dari kesimpulan diatas dapat disarankan kepada pengelola perpustakaan atau pustakawan, untuk membuat abstrak indikatif di perpustakaan universitas Negeri Padang. Abstrak indikatif memudahkan pemustaka dalam menemukan informasi dan perpustakaan yang dapat berperan dengan baik, sehingga dapat menyediakan informasi yang dibutuhkan oleh pemustaka.